

Faszination Modellbau Friedrichshafen vom 1. bis 3. November 2019

Ein gelungenes Wochenende am Bodensee

Die Faszination Modellbau in Friedrichshafen im Dreiländereck Deutschland, Schweiz, Österreich blickt bereits auf eine lange Tradition zurück. Tradition ist es auch, dass jeweils ein LOKI-Team vor Ort ist. An unserem Stand in der Halle 3A durften wir erneut mit vielen an der Modelleisenbahn à la Suisse Interessierten fachsimpeln. Selbstverständlich haben wir auch die Gelegenheit genutzt, um uns mit Aus- beziehungsweise Herstellern auszutauschen. An der diesjährigen Faszination Modellbau war die Liste der Aussteller im Bereich Modelleisenbahn bunter, interessanter als noch 2018. Das ist die einhellige Meinung des LOKI-Teams. So waren zum Beispiel viel mehr grosse Hersteller vor Ort. Hier sehen Sie die (Modell-)Impressionen eines rundum gelungenen langen Wochenendes im November am Bodensee.

Zoltan Tamassy

